

PRESSE-INFORMATION

2. Mai 2012

Hyundai Suisse reduziert die Preise per 1. Mai 2012 bis zu 14%

Hyundai in der Schweiz mit noch attraktiveren Preisen

Der Newcomer am europäischen Autohimmel heisst Hyundai. Die Marke verzeichnete in den vergangenen Monaten und Jahren in Europa und auch in der Schweiz Zuwachsraten wie kaum eine andere Automobilmarke. Eine der Qualitäten von Hyundai liegt im attraktiven Preis-Leistungsverhältnis. Und das wird jetzt für die Kunden eines Neufahrzeugs noch interessanter: Ab 1. Mai 2012 reduziert Hyundai Suisse die Listenpreise auf einem Grossteil der Modelle. Der Preisnachlass beträgt – je nach Modell – bis zu 14%, womit die Kunden bis zu 4'500.- Franken einsparen. Zudem bestätigt Hyundai Suisse, dass die ab 1. Juli 2012 in der Schweiz eingeführte CO₂-Lenkungsabgabe keine Preiserhöhung zur Folge hat.

Der Blick auf die Verkaufszahlen in Europa zeigt einen klaren Gewinner. Allein im ersten Quartal dieses Jahres konnte Hyundai mit 114'571 Fahrzeugen und einem Marktanteil von 3,3% das beste Resultat seit Einführung der Marke in Europa vorweisen. Und auch in der Schweiz entwickelte sich die südkoreanische Automobilmarke in gut zwei Jahrzehnten zum festen, gut etablierten Wert. Das Erfolgsrezept liegt nicht allein in der immer breiteren Produktpalette. Hyundai überzeugt seine Kunden mit hoher Qualität (aus grösstenteils europäischer Produktion), mit einem frischen, eigenständigen Design, mit sparsamen, umweltfreundlichen Fahrzeugen und mit einem hohen Gegenwert.

Reduktion der Listenpreise bis zu 14 %

Ein wichtiger Schlüssel für den heutigen Erfolg von Hyundai liegt auch im attraktiven Preis-Leistungsverhältnis. Jetzt geht Hyundai in der Schweiz noch einen Schritt weiter und senkt ab 1. Mai 2012 die Listenpreise auf den Modellen i10, ix20, ix35, i40 Sedan, i40 Wagon, Veloster und ix55 bis zu 14%. Das macht – je nach Modell – eine Reduktion des Listenpreises von 1500.- bis 4500.- Franken aus.

So figuriert beispielsweise der attraktive neue Kombi, der Hyundai i40 Wagon, in der Preisliste ab 1. Mai 2012 mit CHF 25'990.- (1.6 GDi Comfort) anstelle von CHF 29'990.-. Das entspricht einer Preisreduktion von 13,3%.

Oder der erfolgreiche Crossover, der Hyundai ix35, ist in der Basisversion 1.6 GDi ISG 2WD Comfort neu bereits ab CHF 24'990.- erhältlich. Gegenüber den bisherigen CHF 28'990.- sind dies 13,8% weniger.

Für die beiden Modelle H-1 People und H-1 Cargo nahm Hyundai Suisse die Anpassung bereits anfangs dieses Jahres vor und für den New Generation Hyundai i30 gilt sie seit der Markteinführung vor rund einem Monat.

Wie ist diese Preisreduktion möglich? Diego Battiston, Managing Director von Hyundai Suisse: „Die aktuelle Situation am Markt und der stabile Euro-Wechselkurs sprechen dafür, dass wir anstelle des zeitlich begrenzten Euro Bonus eine dauerhafte Preisreduktion vornehmen. Das schafft grössere Transparenz beim Kunden und zeigt ihm auf den ersten Blick, wie viel das neue Fahrzeug wirklich kostet.“

Keine Preiserhöhung durch CO₂-Lenkungsabgabe

Soweit heute ersichtlich wird Hyundai in der Schweiz die neuen gesetzlichen Vorgaben zur CO₂-Regelung (Bundesgesetz über die Reduktion der CO₂-Emissionen) für das Jahr 2012 erfüllen. Das heisst, dass für die Kunden auf den neuen Preisen, wie sie ab 1. Mai 2012 gültig sind, keine zusätzliche Lenkungsabgabe anfällt und dass Hyundai Suisse auf den Kaufverträgen ab 1. Juli 2012 auch keinen Vorbehalt für eine eventuelle Abgabe bis 31. Dez. 2012 integriert. Damit haben die Kunden auch ab 1. Juli 2012 beim Kauf eines neuen Hyundai vollständige Klarheit über den Fahrzeugpreis.

Qualität und Werterhaltung haben weiterhin Priorität

Mit dieser neuen Preisstruktur bietet Hyundai den Kunden von Neufahrzeugen schweizweit eine übersichtliche Kalkulationsgrundlage und einen Preisvorteil an, ohne das bisherige Erfolgsrezept abzuändern.

Diego Battiston: „Mit 'New Thinking. New Possibilities' geben wir unseren Kunden ein Versprechen ab, indem wir neue, frische Ideen und Konzepte umsetzen und parallel dazu für eine hohe Qualität der Produkte sorgen. Mit der '5 Year Triple Care' – Garantie reichen wir diesen Mehrwert direkt an die Kunden weiter, indem die Fahrzeuge im Unterhalt weniger kosten und eine hohe Wertbeständigkeit aufweisen. Daran ändert sich auch mit der neuen Preisstrategie nichts. Zudem sind wir die einzige Marke in der Schweiz, die 5 Jahre Werksgarantie ohne Kilometerbegrenzung anbietet – und das auf sämtlichen neuen Modellen!“

„5 Year Triple Care“ – mehr als eine Garantie

Die „5 Year Triple Care,, Garantie gilt mittlerweile für sämtliche Hyundai Personenwagen, die über das offizielle Händlernetz in der Schweiz ausgeliefert werden. Das Garantiepaket beinhaltet 5 Jahre Werksgarantie ohne Kilometerbegrenzung, 5 Jahre EuroService (unter anderem mit Pannendienst in ganz Europa) und 5 x gratis den Frühjahrscheck. Beim neuen i40 Sedan, i40 Wagon, ix35, Santa Fe und ix55 geht Hyundai sogar noch einen Schritt weiter und integriert auch die Wartung während 5 Jahren oder 100'000 km in dieses Paket – und zwar ohne Aufpreis.

* * *

Kontaktperson:

Nicholas Blattner, Public Relations Manager

HYUNDAI SUISSE

Branch Korean Motor Company, Kontich (B)

Brandbachstrasse 6, CH-8305 Dietlikon

Tel. +41 44 816 43 45, Mob. +41 79 412 13 11

Fax. +41 44 816 43 09, nicholas.blattner@hyundai.ch

www.hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medien Seite: <http://www.hyundai.ch> / Login Journalisten. Ihre persönlichen Zugangsdaten erhalten Sie nach Ausfüllen des elektronischen Formulars.